



# 三小だより

## 教育目標

かしこい子  
やさしい子  
たくましい子

栃木第三小学校だより

令和4年

11月18日発行

文責 学校長[服部]

## 臨海自然教室

5年生が10月18日(火)・19日(水)の二日間で、「とちぎ海浜自然の家」で、臨海自然教室を行ってきました。欠席者がなく67名全員が参加することができました。普段できない海辺での活動を体験することができ、有意義な二日間を過ごすことができました。

### 《1日目》



**<館内オリエンテーリング>**楽しみながら「とちぎ海浜自然の家」の館内の様子を知ることができました。

**<砂浜活動・砂の造形>**波打ち際の散策では、寄せる波に一喜一憂していました。砂の造形では、グループごとに思い思いの力作がたくさんできました。



**<ナイトハイキング>**薄ぐらい中の海岸はちょっと不気味でした。



部屋では元気はつらつです。  
ちゃんと眠れたのかな。



### 《2日目》

**<塩作り>**海の水を汲んできて、かまどで煮立てて塩を作りました。



グループで協力して思い水を運び、かまどに火をつけました。できあがった塩は大切に持ち帰りました。

### <1組>

この一泊二日の臨海自然教室では、多くのことを体験し、友達と協力し、一緒に楽しい時を過ごすことができました。大きな成長が見られました。

### <2組>



## 6年校外学習

6年生にとって、小学校生活最後のバス旅行となる校外学習に出かけました。本校では、毎年4年生が子供例幣使行列との関連で、日光に校外学習に出かけていました。今の6年生が4年生のとき、コロナ禍ということで校外学習に出かけることができなかつたため、日光に行くことができませんでした。そこで、今回例幣使行列の目的地である日光東照宮をはじめとする日光の名所を見学してきました。



華厳の滝



陽明門



美しい紅葉



家康の墓

戦場ヶ原 1組

東照宮 2組

## 本校ならではの教育

## 三小祭

三小では、以前から「PTAバザー」を実施していま

した。おとしは新型コロナウイルス感染症の流行のため中止となりました。昨年からは、PTAの方々が、「子供たちが楽しめる場を作りたい。」という強い思いから、新しい形のPTAバザーとして「三小祭」を計画してきました。昨年度も骨子はできていましたが、まん延防止等重点措置が発出されたため、昨年はなくなく中止にしました。感染リスクの高い飲食は取りやめ、抛出品販売は保護者及び児童限定にし、子供たちの発表の場を設けたり、ゲームや



小物作りを行ったりする形に変更しました。感染対策班を組織し、考えられる対策を十分行いながらの実施となりました。子供たちの生き生きした笑顔がたくさん飛び交う三小祭になりました。三小祭実行委員を中心としたPTAのみなさん、本当にありがとうございました。

## いろいろな場面で活躍しました

本校の特色である鼓笛隊やスクールバンドが、消防団分列行進で先導したり、蚤の市のオープニングセレモニーで演奏したりする活躍がありました。また、4年ぶりに行われた秋祭りで、3・4年生が山車を引いてきました。



### <蚤の市オープニングセレモニー>

10月30日(日)、蚤の市オープニングセレモニーで、市長さんをはじめ多くの観衆が見守る中、スクールバンドの演奏を



披露しました。

<消防団分列行進> 11月6日(日) 3年ぶりに行われた消防団の分列行進で、消防団の先導役



として本校6年生の鼓笛隊が大通りで演奏を披露しました。大通りを堂々と行進する姿に沿道の市民の方々から多くの拍手をいただきました。

<こども山車まつり> 4年ぶりに「とちぎ秋まつり」が行われました。11月11日(金)には、小学生3・4年生が山車を引きました。本校は、3年生が嘉右衛門町の「仁徳天皇」4年生は大町の「弁慶」の山車を引かせてもらいました。歴史ある栃木市の山車を引く貴重な体験をすることができました。コロナ禍のため山車引きの経験ができなかった5・6年生も沿道から見学しました。



←弁慶

仁徳天皇→

